
Integration: Die Pilgerhaus-Kicker fahren vierten Turniersieg ein

Die Siegesserie hält an

LÜTZELSACHSEN. Die Kicker vom Pilgerhaus haben erneut beim Jugendhilfe-Fußballturnier im Jugenddorf Klinge den 1. Platz belegt – und das zum vierten Mal in Folge. Die sechs Spieler (bis 12 Jahre) der Fußball-AG des Pilgerhauses konnten alle Spiele für sich entscheiden, zum ersten Mal ohne ein einziges Gegentor.

Ohne Gegentor

Trainer Jochen Mühlbauer und Tobias Ständer zeigten sich sehr stolz über die Leistung ihrer Jungs: „Mit so einem eindeutigen Ergebnis hätten wir nicht gerechnet. Die Jungs haben das Pilgerhaus echt vorbildlich vertreten.“

Im Auftakt-Spiel taten sich die Pilgerhaus-Kicker noch etwas schwer und erzielten gegen das Team aus St. Josef (am Ende 3.) einen hart umkämpften 1:0 Sieg. Gegen die am Ende auf Platz 2 stehen-

den Kicker aus Baden-Baden konnten die Pilgerhaus-Kicker durch cleveres Spiel und eine bärenstarke Verteidigung ein 3:0 erzielen. Mit den beiden folgenden 2:0 Siegen gegen die 2. Mannschaft von Klinge und die 1. Mannschaft von St. Kilian vergrößerten sie den Punkteabstand zu den anderen Mannschaften.

Verstärkung für Baden-Baden

Die letzten drei Spiele wurden von den Pilgerhaus-Fußballern ebenfalls souverän gewonnen: sie setzten sich mit 3:0 gegen Klinge 1, 5:0 gegen St. Kilian 2 und 3:0 gegen das Stift Sunnisheim durch. Ein Spieler der Pilgerhaus-Mannschaft konnte sogar doppelte Platzierungen bestreiten: Er half zusätzlich der Mannschaft aus Baden-Baden aus, denen ein Spieler fehlte und die mit seiner Verstärkung schließlich den 2. Platz im Turnier erreichten.